



心ひとつに

美郷町立美郷中学校
令和6年9月27日
文責：校長



* 本校ホームページ→



県外視察訪問

25日に、栃木県那珂川町の〇〇教育長を始め、教育委員会の方々や小中学校の先生方10名が、教育視察のために本校を訪

れました。那珂川町(旧小川町)は旧仙南村と古くから交流があり、かつては仙南中学校と小川中学校の生徒がホームステイによる相互訪問交流を行っていました。

この日は、全学級の授業参観に加え、本校の学校経営と研究推進の説明、研究協議を行いました。「授業の流れや明確な視点、考える手立ての提示により生徒が迷いなく学べる配慮があった。」「全ての教科で対話や学び合いを大切に、生徒も意欲的に取り組んでいる。」等の感想をいただきました。また、那珂川町が取り組んでいるICTの効果的な活用実践も聞くことができ、双方に有意義な研究協議となりました。



響き渡る歌声

放課後になると校舎が歌声に包み込まれます。合唱祭に向けて、各学級の歌練習が熱気を帯びてきました。



来週からは、一心祭での「大いなる秋田」の全校歌練習も始まります。学校には歌声が似合います。歌は、学校に活力を与えてくれます。

10月9日の合唱祭と12日の一心祭で、心のこもったハーモニーを披露できるように励んでいます。皆様のご来校をお待ちしております。

ご協力に感謝!

9月24~27日の、本校交通安全委員、職員による朝の街頭指導へのご協力、ありがとうございます。PTA校外指導部の皆様に感謝申し上げます。



授業研究会

26日に秋田県教育庁南教育事務所雄勝出張所の〇〇〇〇指導主事を迎えて、英語の授業研究会を行いました。

授業学級は1年4組で、指導者は〇〇〇〇教諭とALTの〇〇先生でした。本時の学習のゴールは「Let's introduce my favorite []」で、自分の好きな人物についてまとまりのあるスピーチで伝えることを目指した授業でした。終始和やかな雰囲気、メンバーを変えながら、互いに自分のお勧めの人物について紹介し合うことができました。

小学校での既習事項を踏まえた、学びの連続性が感じられる授業でした。子どもたちの意欲的な取組が印象的でした。



男女共同参画川柳



「令和6年度美郷町男女共同参画川柳」で本校からは、6名の生徒が入賞しましたので、ご紹介します。

☆ 優秀賞	〇〇〇〇	
☆ 入選	〇〇〇〇	〇〇〇〇
	〇〇〇〇	〇〇〇〇
	〇〇〇〇	

◆大曲仙北地区ソフトテニス1年生大会

優勝 〇〇〇〇・〇〇〇〇ペア (全県大会出場)

~おめでとうございます~